

Ministro palestino pide a la UE el reconocimiento del Estado de Palestina



La Habana, 4 abr (RHC)El primer ministro palestino, Rami Amadla, instó a los países de la Unión Europea a reconocer el Estado de Palestina e instaurar lazos diplomáticos.

Durante una entrevista con Christian Berger, director para Oriente Medio de ese grupo regional, Amadla debatió la iniciativa francesa de convocar una conferencia internacional para impulsar el proceso de paz entre Palestina e Israel.

Ambos territorios están alejados de la mesa de negociaciones desde abril de 2014, cuando el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, fracasó en su intento de acercar los interlocutores y diseñar una ruta hacia la paz.

En un nuevo esfuerzo por impulsar las conversaciones, Francia propuso una conferencia internacional para debatir el reconocimiento palestino, mientras Israel rechaza que se fijen los resultados de las negociaciones por adelantado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89353-ministro-palestino-pide-a-la-ue-el-reconocimiento-del-estado-de-palestina>



Radio Habana Cuba